

Les États-Unis frappent de sanctions trois personnes et neuf entités de la Russie



Washington, 9 novembre (RHC)- Le gouvernement des États-Unis a frappé de sanctions économiques trois personnes et neuf entités de la Russie avançant l'argument selon lequel elles auraient des liens avec la Crimée et la région du Donbas.

Un communiqué du département d'état nord-américain précise que parmi les cibles de ces nouvelles mesures punitives étasuniennes figurent un ancien commandant de l'artillerie russe, Vladimir Zaritski, fondateur d'une entreprise qui opère en Crimée, ainsi qu'un agent des services de renseignement russes , Andreï Souchko et que parmi les organismes visés figure le ministère de la sécurité de la république de Lougansk.

Cette mesure implique le gel des comptes en banque des personnes et des entités concernées en territoire étasunien et elle empêche leur relations commerciales avec des citoyens des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176144-les-etats-unis-frappent-de-sanctions-trois-personnes-et-neuf-entites-de-la-russie>



Radio Habana Cuba